

La Vila Joiosa será sede inaugural de la Marina Baixa Cup 2023

La 13ª edición del Torneo de Fútbol Base Internacional masculino y femenino arrancará este año en la Cala de la Vila Joiosa con su habitual “Desfile Fiesta del Fútbol”, que reunirá a miles de personas en un ambiente de fraternidad deportiva, antes de comenzar la competición que se disputará del 29 de junio al 2 de julio en 6 municipios de la Marina Baixa, entre ellos La Vila

La Vila Joiosa será sede inaugural de la Marina Baixa Cup 2023. La competición de fútbol base internacional, masculina y femenina, arrancará este año desde la Cala de la Vila Joiosa con su “Desfile Fiesta del Fútbol”, que concentrará a todos los clubes participantes, familiares y visitantes en un ambiente festivo y fraternal de celebración deportiva. En un breve acto de presentación, el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú; acompañado del concejal de Deportes vilero, José Ramón Uclés, y el responsable de la organización del torneo Marina Baixa Cup, Ginés Valcarcel, han presentado la competición y desvelado el cartel que anuncia la edición de este año. El Torneo de Fútbol Base `Marina Baixa Cup' está destinado a clubes nacionales e internacionales, escuelas deportivas y colegios, para jugadores y jugadoras desde la categoría de Prebenjamín a la de Juvenil en sección masculina y SUB12, SUB 16, SUB 20 y Senior en sección femenina. La 13ª edición se celebrará del 29 de Junio al 2 de Julio de 2023 en las localidades de La Vila Joiosa, l´Alfàs del Pi, Altea, Benidorm, Finestrat y El Campello. En cuanto a la competición, se disputará en su totalidad en instalaciones deportivas de primer nivel están dotadas de vestuarios completos, y en superficie césped artificial o natural. Los emparejamientos constarán de grupos de tres o cuatro equipos por cada categoría. Estos equipos jugarán entre sí en una liguilla y los primeros de cada grupo, serán los que pasen a la siguiente fase: semifinales y finales. Cada club jugará un mínimo de partidos por categoría, lo que asegura múltiples posibilidades de mantenerse en la competición y emocionantes partidos para el público asistente. La organización del torneo cuenta con numerosos hoteles de toda la Marina Baixa para el alojamiento de jugadores y familiares que durante un fin de semana acudirán a la Vila Joiosa y otras localidades de la comarca para vivir un fin de semana de turismo deportivo, de ocio y

gastronómico. Con 13 años de existencia y un centenar de clubes inscritos para su edición de 2023, la Marina Baixa Cup se consolida como referente deportivo en el ámbito futbolístico, consiguiendo que muchos equipos no solo repitan en la competición, sino atrayendo nuevos clubes de toda España al campeonato que deportivamente tiene muchos alicientes de su interés; entre ellos, la presencia de personalidades profesionales del fútbol que vienen al torneo en busca de jugadoras y jugadores destacados. Desde el Ayuntamiento de la Vila Joiosa y la organización del Marina Baixa Cup auguran un lleno total en el municipio para las fechas de la competición con la numerosa presencia de centenares de deportistas y familiares que disfrutarán de todos los atractivos turísticos de la capital de la Marina Baixa gracias a una iniciativa deportiva que impulsa a la Vila Joiosa en el turismo deportivo.

Noticia publicada el 24 de Mayo de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

